

CUWITAN

Tingkatkan Pelayanan Kesehatan Warga, Babinsa Kodim Pasangkayu Dampingi Kegiatan Posyandu Asoka

M Ali Akbar - SULBAR.CUWITAN.COM

Dec 7, 2024 - 13:08



Pasangkayu – Dalam upaya mendukung peningkatan layanan kesehatan masyarakat, Babinsa Koramil 02 Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, bersama tim Puskesmas Bambaira, mendampingi kegiatan Posyandu Asoka di Dusun Kasoloang, Desa Kasoloang, Kecamatan Bambaira, Kabupaten

Pasangkayu, Sabtu (7/12/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pihak terkait, di antaranya Rustam (Kepala Dusun Kasoloang Pantai), Harmiati Amd. Keb. (Bidan Desa Kasoloang), Ardilah Herman Amd. Keb. (Staf PKM Bambaيرا), Humaidah Amd. Keb. (Jurim Imunisasi PKM Bambaيرا), serta kader Posyandu Asoka.

Sertu Amiruddin menegaskan pentingnya keberadaan Posyandu sebagai ujung tombak pelayanan kesehatan di tingkat desa. "Kegiatan Posyandu ini diharapkan mampu mengatasi berbagai persoalan kesehatan, baik untuk balita maupun upaya menekan angka kematian. Kami berharap, melalui Posyandu, akan tercipta generasi balita yang sehat, kuat, dan terhindar dari stunting, sebagaimana tujuan utama program pemerintah," ungkapnya.

Pada kegiatan kali ini, berbagai layanan diberikan, seperti penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, hingga pemberian makanan tambahan kepada balita. Selain itu, tim medis juga memberikan edukasi kepada para ibu tentang pentingnya gizi seimbang bagi anak.

Bidan Desa Kasoloang, Harmiati Amd. Keb., mengapresiasi dukungan dari Babinsa dalam kegiatan tersebut. "Kehadiran Babinsa sangat membantu kelancaran kegiatan Posyandu, terutama dalam memberikan semangat kepada warga untuk aktif membawa anak-anak mereka ke Posyandu," ujarnya.

Sertu Amiruddin juga mengimbau masyarakat untuk rutin mengikuti kegiatan Posyandu. "Kami mengajak seluruh warga, khususnya para orang tua yang memiliki balita, agar selalu aktif menghadiri kegiatan Posyandu. Ini demi kesehatan dan masa depan anak-anak kita," tambahnya.

Kegiatan ini menjadi salah satu langkah nyata sinergi antara TNI-AD, pemerintah desa, dan tenaga kesehatan dalam mewujudkan masyarakat yang lebih sehat, sekaligus mendukung program pemerintah dalam mencegah stunting di wilayah Kabupaten Pasangkayu.